

d'un dictionnaire et renfermera dans un seul alphabet, les auteurs et les sujets traités ; cette méthode n'est peut-être pas la plus parfaite, mais elle est certainement la plus pratique et nous approuvons beaucoup l'auteur de ne pas avoir divisé cet ouvrage en deux parties distinctes, dont une pour les auteurs et l'autre pour les sujets, car lorsqu'on sait que ce catalogue se composera de cinq volumes contenant chacun mille pages, on doit savoir gré au Dr. Billings d'en avoir simplifié la forme autant que possible et d'avoir adopté une classification qui permettra de trouver, sans trop de recherches, les ouvrages qui traitent les sujets que l'on veut étudier.

BISHOPS' COLLEGE.—Nous accusons réception de la sixième circulaire annuelle de la Faculté de médecine du Bishops' College. Elle contient les noms des professeurs, ceux des élèves qui ont suivi les cours de cette Faculté depuis sa fondation et diverses autres informations.

## REVUE DES JOURNAUX.

### HYGIÈNE.

RÈGLES SPÉCIALES POUR LA DIRECTION DES JEUNES ENFANTS PENDANT LA SAISON CHAUDE.—A une séance de la Société d'obstétrique de Philadelphie, tenue le 5 Février 1874, une Commission fut chargée de rechercher les causes de la mortalité des enfants pendant l'été et les moyens de la prévenir. Les règles suivantes indiquées par la Commission furent examinées et adoptées dans la séance du 5 Mars 1874, par la Société qui en ordonna la publication :

Règle I.—Baignez l'enfant une fois par jour dans de l'eau tiède. S'il est faible, lavez-lui tout le corps à l'aide d'une éponge imbibée d'eau tiède ou de l'eau tiède et du vinaigre. La santé de l'enfant dépend par-dessus tout de sa propreté.

Règle II.—Éviter d'employer toute espèce de bandage serré. Faites que l'habillement soit léger et frais, et assez vaste pour que l'enfant puisse remuer librement ses membres. Le soir, déshabillez-le, lavez-le avec une éponge et placez-le dans une grande robe. Au matin, enlevez la robe, baignez l'enfant et habillez-le avec des vêtements propres.

Si l'on ne peut ainsi changer les vêtements, exposez, soigneusement le vêtement du jour à l'air de la nuit en le suspendant à une